



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 11 SEPTEMBRE 2020 A CHANTILLY

Le Président **Grégory BELHOSTE** souhaite la bienvenue aux représentants des clubs présents. Il est ravi de pouvoir enfin retrouver les représentants des clubs à la suite de cette fin de saison particulière. Il se réjouit que la saison sportive puisse reprendre et remercie l'ensemble des clubs présents à cette assemblée.

Personnalités présentes :

- Madame **Betty ROLLET**, Représentante de la Fédération Française de Handball,
- Madame **Angeline PRUVOST**, Directrice de la Ligue des Hauts-de-France,
- Monsieur **Jean-Pierre BRISSOU**, Représentant la Maire de Chantilly, Madame **Isabelle WOJTOWIEZ**, représentant **Manoëlle MARTIN**, Vice-président de la région des Hauts-de-France et représentant Monsieur **Éric WOERTH**, député de l'Oise et président de la commission des finances de l'Assemblée Nationale,
- Monsieur **Jean-Pierre LEPOINTE**, Président de la Ligue des Hauts-de-France,
- Monsieur **Clément ROLLET**, Responsable Pédagogique ITFE
- Monsieur **Adam LAURENT**, Co-Fondateur de l'application Go My Partner
- Monsieur **Aurélien DELESALLE**, Chargé du département sport de l'application Go My Partner

Personnalités Excusées :

- Madame Nadège LEFEBVRE, Présidente du Conseil Départemental de l'Oise,
- Monsieur **Frédéric PIGEON**, Directeur de la DDSCS,
- Monsieur **Jean DESESSART**, Conseiller Départemental délégué chargé des sports,
- Monsieur **Jean-Claude LAVERNHE**, Président du CDOS Oise
- Monsieur **Yohann DELATTRE**, CTS

La totalité des clubs est représentée.

Nombre de clubs présents : 28

Nombre de mandats : 121/121



Grégory BELHOSTE invite **Monsieur BRISOU** à prendre la parole. Celui-ci tient à féliciter toutes les personnes représentant les associations du Comité Oise de Handball. Il considère que si le sport Français se porte bien, c'est grâce aux associations et aux bénévoles. Il pense que les bénévoles ne sont pas assez valorisés dans le sport et tient donc à remercier et féliciter les personnes présentes pour leur investissement tout au long de l'année. Concernant les JO, il précise que le président du conseil régional des Hauts-De-France, **Xavier BERTRAND** est attaché au fait de participer à cette manifestation. **Xavier BERTRAND** et **Éric WOERTH** travaillent ensemble afin que des manifestations olympiques puissent avoir lieu dans l'Oise et plus généralement dans les Hauts-De-France.

Le quorum étant atteint le Président déclare ouverte l'assemblée générale à 19 h 20.

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 21 JUIN 2019

Le compte rendu est adopté à l'unanimité.

RAPPORT DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

Lecture est faite du rapport.

Le rapport est adopté à la majorité. (118 mandats)

ABSTENTION : PONT OLYMPIQUE (3 mandats)

COMPTE-RENDU FINANCIER 2019 (présentation Grégory BELHOSTE)

Une présentation détaillée est faite des comptes 2019. Les baisses de recettes proviennent d'une diminution des subventions. Les factures n'avaient pas été éditées en 2019 et sont donc dans le bilan 2020. Une légère diminution des licenciés est constatée comme dans beaucoup de Comités. Les hausses sont souvent dues aux résultats des équipes de France.

Les comptes ont été vérifiés le 08 Septembre 2020 par le vérificateur aux comptes **Monsieur Fabrice KUNTZMANN**.

La lecture du rapport est faite par **Monsieur Fabrice KUNTZMANN**. Il est proposé que Quitus soit donné à la trésorière.

Le quitus est donné à la Trésorière.

Le rapport est adopté à l'unanimité.

Grégory BELHOSTE demande que le déficit de 7 596,22 € soit déduit du fond associatif qui sera de 176 340,26 €.

La demande est validée à l'unanimité par les clubs.



PRESENTATION DES VIDEOS

Présentation des vidéos qui ont été établies afin d'accompagner les clubs et les bénévoles. Ces vidéos sont mises à disposition par le Comité pour les clubs.

[Vidéo accompagnateur](#)

[Vidéo entraîneur](#)

GOMYPARTNER

Le président laisse la parole à l'entreprise Go My Partner. Cette entreprise a conçu une application permettant de cagnoter sur les achats faits en ligne ou en magasin. Sur cette cagnotte 50% peuvent servir à financer sa cotisation, les équipements sportifs ou des projets au sein de son club. Les autres 50% peuvent être récupérés sur son compte bancaire.

[Présentation de Go My Partner](#)

BILAN DU PÔLE COMPÉTITION (Marie Carmen GRAZER)

Marie Carmen GRAZER présente son rapport.

Le rapport est adopté à l'unanimité.

PRESENTATION DES OFFRES DE FORMATION ITFE

Angéline PRUVOST et Clément ROLLET sont invités à présenter les offres de formation de l'ITFE pour l'année 2020-2021. Pour pouvoir s'inscrire en formation chaque licencié doit se créer un compte sur le [Campus des Handballeurs](#). Pour cette année le paiement ne se fait plus en ligne mais par chèque ou par virement. Afin que les clubs puissent être informés des formations auxquelles les bénévoles s'inscrivent. Angéline explique que ces formations peuvent être subventionnées au moyen de plusieurs dispositifs :

- [L'ANS](#) (Agence Nationale du Sport) Dossier à déposer en général fin mai, pour un paiement fin septembre,
- [Le compte personnel de formation](#) (Une fois inscrite sur le site chaque personne qui travaille peut voir le cumul d'heures dont il peut bénéficier pour des formations). Les formations de l'ITFE sont finançables par ce biais. Chaque individu peut activer son compte personnel de formation.
- [L'AFDAS](#) permet également le financement des formations, pour les salariés des clubs et membres du bureau. (AFDAS : Opérateur de Compétences (OPCO) qui succède à Uniformation)

Angéline PRUVOST et Clément ROLLET restent à la disposition des clubs afin des les aider dans leurs démarches.

[Guide des formations et financement](#)



Grégory BELHOSTE reprend la parole concernant les vidéos présentées. Celles-ci permettent de mettre un pied dans la formation pour les bénévoles qui n'auraient pas le temps ou la disponibilité. Ces vidéos ont également pour but de leur donner envie de continuer et de s'inscrire en formation.

BASSIN DE VIE DE L'ARBITRAGE - CTA

Floryan FANTACCINO présente les bassins de vie de l'arbitrage des Hauts-de-France. Les clubs de l'Oise sont concernés par le bassin Compiégnois qui regroupe les Comités de l'Aisne et de l'Oise. Ces bassins sont rattachés à la Ligue. Le bassin Compiégnois va être géré par quatre pôles différents :

- Pôle Ecole d'arbitrage
- Pôle Formation
- Pôle Désignation
- Pôle Administratif

Présentation des bassins

Questions :

Q : Comment sont payés les suiveurs des adultes ?

R : Désormais, le club recevant devra payer la vacation tandis que la Ligue paiera les frais de déplacement.

Q : Comment sont désignés les arbitres pour les week-ends ?

R : Les chargés du pôle désignation affectent les arbitres grâce au logiciel lhand qui répertorie leurs disponibilités et les conclusions de matches.

DÉSIGNATION DES VÉRIFICATEURS AUX COMPTES

Les deux vérificateurs aux comptes ont été désignés au cours de l'assemblée générale : Monsieur Fabrice KUNTZMANN et Monsieur Michel SPAYMENT.



OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÉLECTIVE

Grégory BELHOSTE fait le point sur le contexte actuel et les élections à venir :

- Celle de la Ligue du 26 Septembre 2020,
- Celle de la Fédération Française de Handball des 27 et 28 Novembre 2020,

Il explique que depuis 2017, la relation entre les territoires et la Fédération a été très compliquée. Le vote qui aura lieu les 27 et 28 Novembre prochain sera dimensionnant. À la suite de ce constat, les candidats souhaitent rétablir le lien avec les Ligues en fonctionnant les uns avec les autres et non les uns contre les autres. Leurs souhaits seraient plutôt de travailler en mode collaboratif, sachant qu'il y a suffisamment de choses à faire dans le handball afin que tout le monde puisse travailler ensemble.

Les orientations du projet 2020-2024

La liste est présentée dans son ensemble.

Elections des nouveaux membres du CA. **Grégory BELHOSTE** rappelle :

- 1 vote pour la liste entière,
- 1 vote pour le collège masculin (1 candidat),
- 1 vote pour le collège féminin (3 candidates),
- 1 vote pour le binôme Départemental pour représenter les clubs du Comité Oise au sein de la Ligue des Hauts-de-France,

Il est procédé à l'appel des clubs pour les votes :

Tous les clubs sont présents.

121 mandats sur 121 mandats correspondant aux 28 clubs de l'Oise.

Dépouillement : 27 enveloppes pour 28 clubs – 1 club a mis ses bulletins sans enveloppe dans l'urne.

Résultats des votes

Liste : 121 votants – 113 exprimés – 8 abstentions

- Liste BELHOSTE : 108 voix – Élu

Collège Féminin : 121 votants – 108 exprimés – 13 abstentions

- Carine LALLIAUME : 97 voix – Élu
- Agnès HERNANDEZ : 77 voix – Élu
- Aurélie VOLLET : 76 voix – Élu

Collège Masculin : 121 votants – 108 exprimés – 13 abstentions

- Arnold AUDANT : 108 voix – Élu

Binôme départemental : 121 votants – 108 exprimés – 13 abstentions

- Catherine CANDILLON : 99 voix – Élu
- Éric GIRAUDON : 89 voix – Élu



Intervention de Betty ROLLET représentante de la FFHB :

Betty ROLLET souhaite la bienvenue aux nouveaux représentants des clubs présent lors de cette Assemblée Générale. Elle précise qu'elle a essayé pendant cette olympiade de représenter au mieux les clubs. Elle a essayé tant bien que mal de faire passer le message des clubs, et de prévenir la Fédération que la réalité au sein des clubs n'était pas celle que la Fédération percevait. Elle remercie également l'ITFE, pour avoir travaillé et mis en place ces nouveaux parcours de formation. Elle remercie également le Comité qui, chaque année présente des nouveaux outils (comme ici avec GoMyPartner).

Elle souhaite une bonne Olympiade à l'équipe qui va être élue.

Intervention de Jean-Pierre LEPOINTE, président de la Ligue des Hauts-De-France :

Jean-Pierre LEPOINTE est ravi de pouvoir assister à une assemblée générale comme celle-ci, en présentiel. Il pense que le monde du Handball représente un état d'esprit de solidarité, qui ne peut se transmettre qu'en présentiel et non pas en visio. C'est pour lui un moment convivial comme notre sport. Il pense que l'outil présenté par le comité est un très bon outil et précise également que lors de l'assemblée générale de la Ligue, il expliquera pourquoi il a choisi Référiz comme moyen de paiement pour les arbitres. Il pense que la Fédération a oublié d'une certaine manière que ce sont les clubs qui font l'équipe de France, et il pense que ceux-ci ont été oubliés en chemin.

La situation est difficile avec ce virus mais il faut que les clubs soient prêts pour le jeu. Il a bien entendu les messages des clubs qui ne peuvent rouvrir les salles ou que partiellement. La fédération a envoyé un courrier aux maires des clubs de Handball ne voulant pas rouvrir leurs salles de façon complète afin d'essayer de changer cela. La ligue des Hauts-De-France voit une diminution de 27% de ses licenciés (-30% de licenciés pour l'ensemble de la Fédération). Il pense que cette diminution est dû au fait que les licenciés attendent de savoir si la reprise aura lieu. Il souhaite que les clubs se rapprochent de lui si les mairies ne veulent pas rouvrir les gymnases. Il pense que les mairies ont besoin des clubs et des licenciés. Il remercie l'ensemble des clubs présents ce soir.



Grégory BELHOSTE termine cette assemblée générale en précisant que la structure des élus du Comité va évoluer pour mettre en place deux nouvelles commissions :

- Organisation Des Pratiques gérée par le binôme Stéphane MARTINEZ et Éric GIRAUDON (s'ils sont élus)
- Vie des Clubs gérée par le binôme Céline RAGAINÉ et Thierry FOUSSARD (s'ils sont élus)

Il rappelle que le Conseil d'Administration se réunira prochainement afin d'élire le bureau directeur et les présidents des différentes commissions.

Grégory BELHOSTE remercie l'ensemble des personnes présentes, il souhaite à tous une excellente saison malgré les contraintes à venir. Il espère que le jeu reprendra et que les associations pourront se rassembler pour des projets communs. Il reste à la disposition de tous les clubs afin de pouvoir faire avancer le Handball. Il clôt l'Assemblée générale à 22 h 10 et invite les participants à se restaurer.

Le Secrétaire,
Guillaume NICASTRO

Le Président,
Grégory BELHOSTE